

KKB Papua Bunuh 79 Orang, Termasuk 23 Anggota TNI dan Polri Selama 2023

JAKARTA (IM) - Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Papua telah membunuh sebanyak 79 orang, di berbagai wilayah di Tanah Papua. Jumlah tersebut sudah termasuk 23 anggota TNI dan Polri.

Kasatgas Damai Cartenz Kombes Faizal Rahmadani mengatakan, pembunuhan itu terjadi selama kurun tahun 2023.

"Para korban terdiri dari 20 prajurit TNI, 3 anggota Polri, 37 orang masyarakat sipil, dan 19 orang anggota KKB," kata Kombes Faizal dikutip Kamis (21/12).

Jumlah korban yang luka-luka tercatat 84 orang terdiri dari 24 prajurit TNI, tujuh anggota Polri, 50 orang masyarakat dan tiga orang anggota KKB. Korban yang gugur maupun mengalami luka-luka itu berasal dari 20 kontak tembak, dua kasus penyerangan pos, 19 bunyi tembakan, 39 penembakan, 16 penganiayaan berat.

Selanjutnya, lima kasus penganiayaan biasa, lima kasus pembunuhan, 32 pembakaran dan 52 gangguan lain-lain.

"Sedangkan aksi yang dilakukan KKB (kelompok kriminal politik) sebanyak 108 aksi, berupa unjuk rasa, mimbar bebas, pertemuan diskusi atau rapat tertutup, propaganda, jumpa pers, foto dukungan, pembagian selebaran, penggalangan dana, doa bersama," ungkapnya.

Selama tahun 2023, penegakan hukum yang dilakukan Ops Damai

Cartenz kepada KKB Papua sebanyak 98, terdiri dari 65 tahap penyelidikan dan 33 tahap penyidikan. 25 berkas diantaranya telah dinyatakan lengkap (P-21).

Proses penegakan hukum dilakukan terhadap 33 orang KKB yang terdiri dari 29 orang telah tahap II (penyerahan tersangka dan barang bukti ke JPU) antara lain Uras Telenggen, Annis Taplo, Kopi Tua Heluka, 2 (dua) orang dilimpahkan ke POM TNI AD (Pratu Melkias Sodegau dan Prada Melkias Sodegau), 1 (satu) orang tahap I (atas nama Tanggu Doronggi).

Penegakkan hukum yang dilakukan terhadap KKB Papua mengakibatkan 19 KKB tewas dan berhasil menyita 32 pucuk senjata api, 1.279 butir amunisi, 25 unit magasin, 107 alat komunikasi.

Selanjutnya, 31 bilah senjata tajam, 334 barang lainnya (atribut, bendera dan lainnya) dan kami telah berhasil menduduki/menguasai sebanyak 42 titik markas KKB.

"Kasus-kasus menonjol yang terjadi sepanjang tahun 2023 sebanyak 204 kejadian terdiri dari 44 kejadian terjadi di Kabupaten Puncak, 32 di Intan Jaya," ujarnya.

"38 kejadian Yahukimo, 18 kejadian Nduga, 27 kejadian di Pegunungan bintang, 12 kejadian Dogiyai, 17 kejadian di Jayawijaya, 15 kejadian di Kabupaten Jayapura dan tiga kejadian di Kabupaten Mimika," kata Faizal. • lus

FOTO: FRANS



Kapolri Ungkap Ancaman Terorisme Jadi Perhatian Khusus Pengamanan Natal

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo perintahkan jajarannya antisipasi aksi teror, termasuk menjaga ketat rumah ibadah.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menegaskan ancaman teror salah satu yang menjadi perhatian dalam pengamanan perayaan Natal 2023.

Pernyataan Listyo Sigit ini disampaikan oleh Wakapolri Komjen Pol Agus Andrianto pada apel gelar pasukan Operasi Lilin 2023 di Lapangan Silang Monumen Nasional (Monas) Barat, Jakarta Pusat, Kamis (21/12).

"Ancaman terorisme juga menjadi tantangan yang serius untuk itu ke depannya deteksi

dini," kata Agus Andrianto mewakili Kapolri.

Pihak kepolisian harus melakukan preventif strike atau tindakan untuk mencegah pelaku teror melancarkan aksinya.

Kapolri memerintahkan agar jajarannya dapat mengantisipasi aksi teror, termasuk menjaga ketat rumah ibadah.

"(Gunakan) *preventif strike* untuk mencegah pelaku teror melancarkan aksinya, serta melakukan penjagaan ketat pada pusat keramaian maupun tempat ibadah agar kita

dapat memastikan tidak ada lupakan sekecil apapun dalam pelaksanaan ibadah Natal maupun malam pergantian tahun," katanya.

129.993 Personel Gabungan

Apel gelar pasukan Operasi Lilin 2023 guna mewujudkan perayaan natal dan malam tahun baru yang aman dan damai. Rencananya, operasi digelar mulai 22 Desember 2023 hingga 2 Januari 2024.

Kapolri Listyo Sigit mengatakan, sebanyak 129.923 personel gabungan TNI - Polri serta *stakeholder* terkait kerahkan dalam operasi untuk mengamankan perayaan natal dan tahun baru (nataru).

"Operasi ini melibatkan 129.923 personel yang terdiri dari TNI Polri serta *stakeholder* terkait," kata Kapolri, sebagai-

mana disampaikan Komjen Pol.

Nantinya para personel tersebut akan ditempatkan di 1.668 pos pengamanan, 670 pos pelayanan, dan 113 pos terpadu. "Untuk menjamin keamanan 49.676 objek pengamanan," ucapnya.

Apel gelar pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel pengamanan.

WAKAPOLDA METRO JAYA LANTIK BINTARA POLRI GELOMBANG II TAHUN 2023

Wakapolda Metro Jaya Brigjen Pol. Suyudi Ario Seto memimpin upacara Penutupan, Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Pendidikan Pembentukan Bintara Polri Gelombang II Tahun Anggaran 2023 di Lapangan Sekolah Polisi Negara Polda Metro Jaya, Lido, Sukabumi, Jabar, Kamis (21/12).

Presiden Jokowi Groundbreaking Gedung Polres Khusus Kawasan IKN

KALTIM (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) didampingi Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, melakukan groundbreaking Polres Khusus Kawasan Ibu Kota Nusantara (IKN), Kalimantan Timur (Kaltim), Kamis (21/12).

Jenderal Listyo Sigit memastikan bahwa Polri akan terus mengawal seluruh kebijakan Presiden Jokowi termasuk pembangunan kawasan IKN.

"Polri tentunya berkomitmen untuk mengerahkan segala sumber daya yang kami miliki untuk mengawal seluruh kebijakan Bapak Presiden khususnya mengawal pembangunan Ibu Kota Nusantara," kata Listyo Sigit usai groundbreaking Polres Khusus Kawasan IKN, Kamis (21/12).

Sebagai informasi, sebanyak 12 hektare lahan yang dialokasikan untuk Polri. Kantor Polres Khusus Kawasan IKN akan dibangun empat lantai dilahan 1.568 persegi. Sementara luas tanah seluruhnya 6.189 meter persegi.

Polres Khusus Kawasan IKN ini akan memberikan pelayanan kepolisian terhadap enam kecamatan yaitu Kawasan KIPP, Kecamatan Sepaku, Loa Kulu, Loa Janan, Muara Jawa, dan Samboja.

Nantinya, Gedung Mabas Polri juga akan segera dilakukan proses pembangunan di IKN oleh KemenPUPR.

Hal itu akan dilakukan secara bertahap, di mana tahun 2024 akan dibangun dua blok dari total tiga blok.

Terkait hal itu, Listyo Sigit memaparkan bahwa, pihaknya juga telah menyiapkan rencana pemindahan personel secara bertahap. Pada tahap pertama dikerahkan 1.667 personel, kemudian 9.484. Lalu pada tahap ketiga sebesar 9.685 orang dan tahap keempat, sebanyak 9.678.

Jumlah personel yang mengisi Polres Khusus Kawasan IKN nantinya disiapakan 708 personel. Di mana anggota polisi tersebut telah melalui asesmen di Polda Kalimantan Timur.

"Dan sambil menunggu proses pembangunan dan penetapan struktur organisasi, personel tersebut sudah berada di Polda Kalimantan Timur dan kami sebar ke polres-polres penyangga," ucap Sigit.

"Apel gelar pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun satpras yang akan digunakan selama pelaksanaan operasi," katanya.

"Sehingga diharapkan seluruh kegiatan pengamanan pelayanan Natal 2023 serta tahun baru tahun 2024 dapat berjalan dengan optimal," kata Agus menambahkan. • lus

Kapolri Listyo Sigit mengungkapkan bahwa, di lokasi yang sama, KemenPUPR juga sedang membangun empat tower hunian Polri yang masing-masing tower memiliki 12 lantai yang terdiri dari 420 unit. Sehingga total terdapat 1.680 unit. Progres pembangunan saat ini mencapai 14,4 persen dengan target penyelesaian pada November 2024.

Pembangunan Polres Khusus Kawasan IKN dan tower hunian ini sejalan dengan delapan prinsip dan 24 KPI IKN, termasuk *green building*. Sehingga mendukung sustainable development dan green environment.

Tak hanya itu, Polri juga akan membangun *command center* Polres Khusus Kawasan IKN sebagai bagian dari smart security system.

"Konsep *Smart Security* meliputi layanan tanggap darurat, kamseltibcar lantas dan sistem pengamanan kota yang modern, layanan kepolisian digital, dan melibatkan peran serta komunitas dan masyarakat. Dalam konsep ini, pengamanan tidak hanya dilakukan secara fisik oleh personel Polri, tapi juga mengoptimalkan pemanfaatan teknologi seperti CCTV, *body worn camera*, *big data* yang terintegrasi dengan Kementerian lembaga terkait, dan analisis *artificial intelligence* pada *command center*," papar mantan Kabareskrim tersebut.

Dengan pembangunan smart security ini, kata Sigit, diharapkan bakal memberikan jawaban atas jaminan rasa aman bagi masyarakat dan para Investor di IKN. Sehingga dapat berkontribusi terhadap percepatan pembangunan dan investasi di Ibu Kota Nusantara sebagai wujud filosofi pembangunan Indonesia Sentris.

Tak lupa, Sigit menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah ikut berkontribusi dalam proses pembangunan Polres Khusus Kawasan IKN.

"Semoga proses pembangunan dapat berjalan dengan lancar dan selesai tepat waktu, sehingga nantinya fasilitas ini dapat dimanfaatkan secara optimal guna menunjang kinerja personel Polri dalam memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tutup Sigit. • lus



FOTO: ANT

POS PENGAMANAN NATAL DAN TAHUN BARU Polisi berdiri di depan Pos Pengamanan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di Jalan Polisi Istimewa, Surabaya, Jatim, Kamis (21/12). Polri melibatkan 129.923 personel TNI, Polri serta pihak terkait dan ditempatkan pada 1.668 pos pengamanan, 670 pos pelayanan dan 113 pos terpadu untuk menjamin keamanan 49.676 objek pengamanan pada Operasi Lilin 2023 dalam rangka pengamanan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.

840 Polisi Diterjunkan Amankan Demo Buruh di Patung Kuda Jakpus

JAKARTA (IM) - Sebanyak 840 personel kepolisian dikerahkan untuk mengawal aksi demo dari Partai Buruh dan KSPSI di Bundaran Patung Kuda, Jakarta Pusat, Kamis (21/12).

"Ada 840 personel dikerahkan dalam pengamanan aksi demo," kata Pelaksana Tugas (Plt.) Kasie Humas Polres Metro Jakarta Pusat, Ipd Diatmoko kepada wartawan, Kamis (21/12).

Ia mengimbau agar para peserta aksi demo untuk bisa menyampaikan aspirasi dengan tertib dan tidak mengganggu kenyamanan masyarakat banyak.

"Kami semua berharap agar aksi hari ini berjalan dengan aman dan tertib. Kami melaksanakan pengamanan dengan mengedepankan persuasi dan humanis," ujar Ipd Diatmoko.

Sebelumnya, polisi telah melakukan pengalihan lalu lintas dari Bundaran Patung Kuda yang mengarah Jalan Medan Merdeka Barat pagi ini. Hal itu dilakukan karena adanya penyampaian pendapat dari massa buruh.

"Sat Lantas Jakpus (Jakarta Pusat) melakukan

pengamanan dan pengaturan kegiatan penyampaian pendapat disekitar Bundaran Patung Kuda Indosat Jakpus," demikian pernyataan TMC Polda Metro Jaya dalam akun Instagram @tmcpoldametro, Kamis (21/12).

TMC Polda Metro menyebut lalu lintas dari arah Sudirman Thamrin yang mengarah ke Jalan Medan Merdeka Barat untuk sementara waktu ditutup.

"Sementara dialihkan ke Jalan Medan Merdeka Selatan dan Jalan Budi Kemuliaan," ujarnya.

Dari foto yang diunggah TMC Polda Metro, terlihat lalu lintas di Patung Kuda sudah ditutup dengan pembatas jalan. Terlihat juga pihak kepolisian sudah berada di lokasi.

Adapun massa buruh yang melakukan penyampaian pendapat yakni Partai Buruh dan KSPSI. Dalam aksi ini mereka menuntut agar pemerintah mencabut Omnibus Law UU Cipta Kerja, Revisi SK Gubernur tentang Kenaikan Upah Minimum 2024 dan Stop Perang Palestina Israel - Gencatan Senjata Permanen. • lus

Kakorlantas: Kendaraan ke Luar Jakarta Meningkat 13 Persen Jelang Nataru

JAKARTA (IM) - Kepala Korps Lalu Lintas (Kakorlantas), Brigjen Aan Suhanan ungkap kepadatan kendaraan mulai meningkat menjelang Natal 2023 dan Tahun Baru 2024. Bahkan peningkatan arus lalu lintas sudah terjadi sejak Jumat (22/12) pekan lalu.

Aan menyampaikan, jumlah kendaraan ke luar Jakarta hingga saat ini meningkat sekitar 13 persen.

"Memang ada peningkatan ada sekitar 13 persen ke arah timur, ke arah barat juga ada ke Sumatera ke arah Bandung juga sama ini ada kecenderungan meningkat mulai hari Jumat kemarin ya sampai terakhir kemarin 13 persen," kata Aan saat ditemui di Lapangan Silang Monas, Jakarta, Kamis (21/12).

Namun, peningkatan itu masih dinilai dalam batas normal sehingga rekayasa lalu lintas belum dilakukan.

"Artinya ini masih perjalanan reguler, belum perlu ada rekayasa lalu lintas," ucap Aan.

Aan menjelaskan bahwa baru-baru ini di Pelabuhan Merak sempat terjadi masalah cuaca sehingga menyebabkan kepadatan. Akan tetapi, hal ini sedang diurai oleh anggota Kepolisian setempat.

"Ada masalah cuaca, kapal tidak bisa tambat, sehingga terlambat, akhirnya terjadi antrean, ini anggota kita di lapangan sedang mengurai, mengatur flow masuk dari kendaraan dari Jakarta yang menuju ke arah Merak," ucap Aan.

Polisi akan melakukan rekayasa lalu lintas mulai Jumat (22/12) pukul 14.00 WIB tengah malam. Meski begitu, penerapan rekayasa lalu lintas bersifat situasional mengikuti kepadatan lalu lintas di jalan.

"Kalau jadwal itu mulai besok, tanggal 22, jam 14.00, ini jadwal ya, tapi kalau situasi

terjadi mungkin jam 10 sudah mulai menentukan angka 5.500, kita harus contra flow (lawan arus)," ujar dia.

"Tapi sebaliknya, kalau jam 2 itu belum masuk ke situ angkanya, kita tetap akan gunakan jalur reguler," kata Aan.

Aan mengatakan momentum libur Natal dan Tahun Baru ini tidak menerapkan pembatasan lalu lintas. Namun, ia tetap mengimbau masyarakat yang mudik untuk menerapkan protokol kesehatan dengan memakai masker serta mencuci tangan.

"Kami mengimbau untuk tetap menggunakan protokol kesehatan, pakai masker, walaupun tidak wajib, cuci tangan, kemudian bawa perbekalan, obat-obatan tindakan pertama, dan di rest area juga, dan di beberapa tempat itu sudah didirikan pos-posko kesehatan," katanya menambahkan. • lus

FOTO: ANT



APEL GELAR PASUKAN OPERASI LILIN SEULAWAH 2023

Wakapolda Aceh Brigjen Armia Fahmi (kedua kiri) memeriksa kelengkapan kendaraan operasional pada apel gelar pasukan Operasi Lilin Seulawah 2023 di halaman Polda Aceh, Banda Aceh, Kamis (21/12). Operasi Lilin Seulawah melibatkan personel dari berbagai instansi terkait dan digelar hingga 2 Januari 2024, bertujuan untuk memberikan keamanan dan kenyamanan bagi warga pada perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.